
令和６年度 給食試食会アンケート 集計結果 

〇実施日          R6.10.４（金）、R6.10．11（金） 

〇参加者申込      小学部 10名、中学部 9名（あすなろ職員１名含）、計 19名（当日欠席１名） 

〇アンケート回収率  100％（１８名） 

 

１ 給食の全体量はいかがでしたか。 

□少ない ■やや少ない （１） ■ちょうどよい （16） ■やや多い （１） □多い 

 

２ 給食の味付けはいかがでしたか。 

□薄い ■少し薄い （１） ■ちょうどよい （１６） □少し濃い □濃い 

 

３ 給食の彩りはいかがでしたか。 

■良い （１７） ■ふつう （１） □悪い（理由：                             ） 

 

４ 本日の献立はいかがでしたか。 

■良い （１８） □ふつう □悪い（理由：                             ） 

 

５ ご家庭で献立表を見ていますか。 

■いつも見ている （７） ■ときどき見ている （１０） ■見ていない （１） 

 

６ 試食会に参加しようと思った理由を教えてください。（複数回答可） 

■子どもが食べている給食を食べてみたかったから （１８） ■給食の味を確かめたかったから （８） 

■給食の量を確かめたかったから （９） ■給食の温度を確かめたかったから （２） 

■開催日の都合が良かったから （１）  

■その他 （２） 

・中期食を食べてみたかったから 

・説明を聞いて、どのような事を考えて作られているのかも知りたかったから 

 

７ 今後の試食会への参加について 

■ぜひ参加したい （１５） □献立によっては参加したい 

■日程が合えば参加したい （３） □今回限りでよい 

 

８ 献立内容や使われている食品について意見や感想がありましたらお書きください。 

・ バランスよく献立されていて、とても勉強になりました。 

・ 安全を考えると家でも中期食が望ましいのですが、なかなか難しく給食で対応していただき、本当に

助かります。味付けがうすいイメージでしたが、おいしい味付けで大満足でした。量も十分でしっかり

活動を支えてくれるなと安心しました。食材もたくさん使っていて家でも頑張って使いたいと思いまし



た。 

・ すごくおいしかったです。ごちそうさまでした。いろいろな食品が使われていて、食べたら体に良さそう

でした。煮物もさいころ状にカットされていて、子どもも食べやすそうだなと思いました。我が子もいろ

いろ食べるようになってほしいなと思いました。ありがとうございました。 

・ 普段、家では食べてくれない青魚や海藻類も給食だとしっかり食べてくれるので、とてもありがたいで

す。 

・ 特にありません。とてもおしかったです。 

・ 毎月のこんだてを家族で見て、姉・兄から「毎日ごちそうやん」と言われて、ドヤ顔の R です。家庭で

なかなか作れないものもあり、いつもありがとうございます。 

・ たくさんの食材が入っていて、食べていて楽しかった。和食が体に良いので、和食多めがいいなあ。 

・ 川棚に嫁いで初めてくりつぼを食べれて良かったです。たくさんの食材が使われていて、食べやすい

食感になっていたと思います。秋を感じました。ありがとうございます。 

・ 地産地消を取り入れられていたり、郷土料理を食べることができて良かったです。カレー味のきびな

なら、頭からでも苦味を感じず、子供達も食べることができると思い、家でもチャレンジしてみようと思

いました。今日は大根の地産地消が難しく、という話をきちんとしていただき、他国のものでも安心し

て食べられるように考えられており、良かったです。 

・ サラダのドレッシングが特においしかったです。献立表の QRコードを使って自宅でも作ってみます。 

・ おいしかったです。学校での配膳、食事の様子が知る事が出来て良かったです。 

・ たくさん具材が使われていて、ボリュームもあっておいしかったです。色どりも考えられていて、よかっ

たです。 

・ バランスをとれていて美味しかったです！！ 

・ 具沢山でとてもおいしかったです。〇〇日と行事やイベントに合わせたメニューで会話もはずみそうで

とても良いと思いました。 

・ 季節の食材が入っていて見た目もバランスもよくおいしかったです。ありがとうございました。 

 

９ 給食試食会への感想、要望がありましたらお書きください。 

・ 子供が普段どの様なメニューを食べているのかや準備の様子の動画もみて知れてよかったです。 

・ 給食とてもおしかったです。レモンのサラダが一番おいしかったです。 

・ すごく楽しく、参考になりました。また参加したいです。 

・ 子どもたちが食べている様子や準備、片付けの映像もみられて良かったです。 

・ 子供が食べている給食を一度食べてみたいと思っていたので、実際食べることができ、充実した体

験ができました。一年の時は白米１、２粒からのスタートでしたが、今は完食できるようになり、とても

感謝しています。また機会があれば参加したいです。ありがとうございました。 

・ 人気のメニューレシピなど教えていただけると嬉しいです。とてもおいしい給食を食べることができて

本当によかったです。 

・ 給食の目的など詳しくおしえていただき、給食の意義などとても良くわかりました。子供たちが給食を

食べている様子も知る機会になりました。ありがとうございました。 

・ 給食の時の様子が見れてよかったです。ありがとうございました。ごちそうさまでした。 



・ 給食の様子がみれて、よかったです。 

・ 最初の説明、とても良かった。オーガニック、進めてほしいです。大村がやるのかな？試食とは関係な

いけど、高等部にも給食を！！ 

・ 日頃の子供達の食事の様子を見られて良かったです。家でもよく食べる様にはなりましたが、食事に

向き合う姿勢が違っていました。頑張っていました！！朝食が少食なので、これからの課題です。 

・ 初めての事でしたが、色々なことを知ることができましたし（子供の様子や給食のくわしい内容、

味）、自分達で準備する体験もでき、楽しく参加できたので、たくさんの保護者の方に参加していた

だきたいと思いました。 

・ 今年が中３なので最後というのが残念ですが、毎年あるといいですね。もっと参加される保護者が多

くてもいいのにと思いました。 

・ 小学生ぶりの給食試食会への参加でしたが、子供達がいつも食べている食事が体験できてよかった

です。 

・ とても詳しい説明でわかりやすかったです！！ 

・ 学校での給食の様子が知れて良かったです。ありがとうございました。 

・ 子供達の食べる様子や準備、片づけまでも見る事が出来て良かったです。 

 


